



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



CONCEJO ALCALDÍA
DE COYOACÁN



CONCEJO DE LA ALCALDÍA EN COYOACÁN DE LA CIUDAD DE MÉXICO

ACTA DE LA QUINTA SESIÓN ORDINARIA DEL EJERCICIO 2021

DE CONFORMIDAD CON EL ACUERDO PUBLICADO EL 06 DE ABRIL DE 2020, POR EL GOBIERNO DE LA CIUDAD DE MÉXICO, POR EL QUE SE AUTORIZA EL USO DE MEDIOS REMOTOS TECNOLÓGICOS DE COMUNICACIÓN COMO MEDIOS OFICIALES PARA CONTINUAR CON LAS FUNCIONES ESENCIALES Y SE ESTABLECEN MEDIDAS PARA LA CELEBRACIÓN DE LAS SESIONES DE LOS ÓRGANOS COLEGIADOS EN LAS DEPENDENCIAS, ÓRGANOS DESCONCENTRADOS, ENTIDADES DE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA Y ALCALDÍAS DE LA CIUDAD DE MÉXICO, CON MOTIVO DE LA EMERGENCIA SANITARIA POR CAUSA DE FUERZA MAYOR DEL CONSEJO DE SALUD DE LA CIUDAD DE MÉXICO.

Siendo las 11:00 horas del día martes 8 de junio del 2021, por medio de video conferencia, en la plataforma zoom.

HECHOS

El **Presidente del Concejo, Alcalde Rigoberto Ávila Ordóñez** da la bienvenida a la 5ª Sesión Ordinaria del Ejercicio 2021 del Concejo de la Alcaldía en Coyoacán.

De conformidad con los artículos 87, fracción I, 88 y 93 de la Ley Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de México, menciona que esta Sesión es **pública** y está siendo transmitida en vivo, desde la página oficial de la Alcaldía.

De acuerdo a sus atribuciones y obligaciones señaladas en el Artículo 7 del Reglamento Interno de este Órgano Colegiado, le solicita al Secretario Técnico del Concejo, Lic. Ricardo Huerta Moreno, proceda al pase de lista de asistencia para la verificación del quórum legal, para el desahogo de la 5ª Sesión Ordinaria.

APERTURA DE LA SESIÓN Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM

Lic. Ricardo Huerta Moreno, Secretario Técnico del Concejo. Por instrucciones del Presidente del Concejo y de conformidad con el Artículo 12 del Reglamento Interno del Concejo, pasa lista de asistencia.

1. Concejal Mireya Cruz Levario
2. Concejal Armando Jiménez Hernández
3. Concejal Laura Susana Ordóñez Contreras
4. Concejal Jorge Calvo Ramírez
5. Concejal Arantza Sánchez Cué
6. Concejal Alberto Álvarez Palafox
7. Concejal Martha Elisa Bucio Huacuz

8. **Concejal Rosa María Ramírez Meza**
9. **Concejal Sergio Israel Barragán Camacho**

Informa al Presidente, que estando presentes 09 Concejales, más el Presidente de este Órgano Colegiado, se cuenta con el quórum legal, para el desahogo de la 5ª Sesión Ordinaria del ejercicio 2021, en los términos del artículo 88 de la Ley Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de México.

Presidente del Concejo, Rigoberto Ávila Ordóñez.- le solicita al Secretario Técnico, pregunte al Concejo si se aprueba el Acta de la Sesión anterior; ya que fue enviada al Concejo con anticipación mediante medios electrónicos.

Lic. Ricardo Huerta Moreno, Secretario Técnico del Concejo.- Pregunta al Órgano Colegiado si se aprueba el Acta de la 4ª Sesión Ordinaria del Concejo del ejercicio 2021, enviada por medios electrónicos.

1. Presidente del Concejo, Rigoberto Ávila Ordóñez. **A favor**
2. Concejal Mireya Cruz Levario, **a favor.**
3. Concejal Armando Jiménez Hernández, **a favor.**
4. Concejal Laura Susana Ordóñez Contreras, **no estuvo presente en la sesión anterior.**
5. Concejal Jorge Calvo Ramírez, **por la afirmativa.**
6. Concejal Arantza Sánchez Cué, **por la afirmativa.**
7. Concejal Alberto Álvarez Palafox, **a favor.**
8. Concejal Martha Elisa Bucio Huacuz, **a favor.**
9. Concejal Rosa María Ramírez Meza, **a favor.**
10. Concejal Sergio Israel Barragán Camacho, **a favor.**

Informa al Presidente que **se aprueba con 09 votos a favor**, 0 en contra y 0 abstenciones.

Presidente del Concejo, Alcalde Rigoberto Ávila Ordóñez.- De conformidad con el Artículo 35 del Reglamento Interno del Concejo, le solicita al Secretario pregunte al Concejo; si tienen algún punto a tratar en Asuntos Generales, recordándoles que el tema deberá ser de carácter general, para poder ser integrado al Orden del Día.

Lic. Ricardo Huerta Moreno, Secretario Técnico del Concejo.- Pregunta a los Concejales si tienen algún punto que integrar, en el apartado de Asuntos Generales, así mismo, pregunta al Concejo si quedaron solventados los puntos de la Sesión anterior.

Da la cordial bienvenida a la Concejal Laura Susana Ordóñez Contreras.

Asuntos Generales:

1. Concejal Mireya Cruz Levario. - añadirá puntos.
2. Concejal Armando Jiménez Hernández.- añadirá puntos.
3. Concejal Laura Susana Ordóñez Contreras.- añadirá 3 puntos.
4. Concejal Jorge Calvo Ramírez. - añadirá 3 puntos.
5. Concejal Arantza Sánchez Cué.- no añadirá puntos.

6. Concejal Alberto Álvarez Palafox.- no añadirá puntos
7. Concejal Martha Elisa Bucio Huacuz. – añadirá puntos.
8. Concejal Rosa María Ramírez Meza. – no añadirá puntos.
9. Concejal Sergio Israel Barragán Camacho. - añadirá 1 punto.

Informa que en este momento quedan integrados en su totalidad los puntos en el Orden del Día.

Presidente del Concejo, Alcalde Rigoberto Ávila Ordóñez.- Una vez integrados todos los puntos y de conformidad con el Artículo 34 del Reglamento Interno del Concejo, le solicita al Secretario proceda con la lectura, discusión y aprobación del Orden del Día.

Lic. Ricardo Huerta Moreno, Secretario Técnico del Concejo.- Pregunta al Concejo y hace la votación de la aprobación de la Orden del Día que fue enviada por medios electrónicos.

1. Presidente del Concejo, Rigoberto Ávila Ordóñez. - **a favor.**
2. Concejal Mireya Cruz Levario. - **a favor.**
3. Concejal Armando Jiménez Hernández. - **a favor.**
4. Concejal Laura Susana Ordóñez Contreras. - **a favor.**
5. Concejal Jorge Calvo Ramírez. - **a favor.**
6. Concejal Arantza Sánchez Cué. - **por la afirmativa.**
7. Concejal Alberto Álvarez Palafox. - **a favor.**
8. Concejal Martha Elisa Bucio Huacuz. - **por la afirmativa.**
9. Concejal Rosa María Ramírez Meza. - **a favor.**
10. Concejal Sergio Israel Barragán Camacho. - **a favor.**

Lic. Ricardo Huerta Moreno, Secretario Técnico del Concejo.- Informa que se aprueba con 10 votos a favor, 0 en contra y 0 abstenciones.

Presidente del Concejo, Alcalde Rigoberto Ávila Ordóñez.- Agradece al Secretario y pide, continúe con el desarrollo de la Sesión.

Lic. Ricardo Huerta Moreno, Secretario Técnico del Concejo.- Da lectura al punto número 1 del Orden del Día.

1. Informe sobre qué acciones han implementado en la vía pública para disminuir el comercio informal que afecta el libre tránsito. Promovido por la Concejal Rosa María Ramírez Meza.

(a) Qué identificaciones portan los inspectores de Mercados y Vía Pública.

(b) Acciones que se han tomado contra las personas que usurpan el puesto de inspectores, identificándose con credenciales falsas y de nombres; Luis N Olvera y José N Alcántara.

Cede el uso de la voz a la Concejal Rosa María Ramírez Meza hasta por 3 minutos para desarrollar su tema.

Concejal Rosa María Ramírez Meza.- Menciona que comerciantes se acercaron a ella y le informaron que están siendo extorsionados por supuestos inspectores que se identifican con los nombres de Luis N Olvera y José N Alcántara.

Solicita al Alcalde ponga mucha atención al tema y dar continuidad al trabajo bien realizado.

Lic. Ricardo Huerta Moreno, Secretario Técnico del Concejo.- Pregunta al Concejo si hay participaciones respecto al punto.

Cede el uso de la voz a la Concejal Laura Susana Ordóñez Contreras.

Concejal Laura Susana Ordóñez Contreras.- Menciona que ella partiría en este punto sobre si los puestos cuentan con permisos ya que ha crecido el ambulante en la Alcaldía.

Lic. Ricardo Huerta Moreno, Secretario Técnico del Concejo.- Cede el uso de la voz a la Concejal Mireya Cruz Levario.

Concejal Mireya Cruz Levario.- Reitera que el número de puestos ha crecido. Solicita al Alcalde se verifique quienes están a cargo de hacer verificaciones y nuevamente le solicita que a través de estas plataformas, a través de las redes sociales hagan un llamado a los vecinos para que no den el moche y hacer la denuncia.

Menciona que no ha visto las publicaciones que se le solicitaron mensualmente de las personas que van a estar haciendo verificaciones tanto en vía pública como en establecimientos mercantiles.

Invita al Alcalde a que asista a la calle de Cruz Verde, menciona que en esta calle siempre había 3 puestos; quitaron uno y ahora hay un nuevo puesto.

Pregunta a partir de cuándo se inició el tema de dar nuevos permisos y solicita le sea proporcionada la información.

Solicita el Director General de Gobierno y Asuntos Jurídicos que intervenga para dar respuesta a los puntos planteados.

Lic. Ricardo Huerta Moreno, Secretario Técnico del Concejo.- Cede el uso de la voz al Lic. José Christopher López Olguín, Director General de Gobierno y Asuntos Jurídicos.

Lic. José Christopher López Olguín, Director General de Gobierno y Asuntos Jurídicos.-

Menciona que esta administración ha tomado las riendas de Gobierno y la atención del comercio en la vía pública a partir de abril de manera plena.

Informa que las acciones que se han implementado en la vía pública para disminuir, regular y ordenar el comercio desbordado que ya se encontraba en la Alcaldía ha sido llevar a cabo un diagnóstico en el cual se tiene identificada una clasificación de los comerciantes que ejercen actividad en la vía pública y así mismo las actividades que se deben regular con base en el ordenamiento jurídico, externa que se han identificado las características del problema y dentro del tema se encuentra la corrupción administrativa que se ha originado desde hace diferentes administraciones.

Las causas inmediatas que atienden la valoración y estudio de esta problemática también se han abordado en el estudio que se ha efectuado.

Tienen como objetivo el fin de lograr que el entorno urbano y la convivencia ciudadana de los diferentes sectores de la sociedad sea plena y armónica.

Menciona que una de las acciones inmediatas a llevar a cabo ha tenido como objetivo el rescate del primer cuadro del centro de Coyoacán que ya se había visto amenazado por el comercio ambulante.

Menciona que se ha iniciado la elaboración de un padrón único de organización de comerciantes en la vía pública de acuerdo a aquellos comerciantes que se encuentran regulares y en orden en el pago de sus contribuciones.

Externa que se ha abordado el problema de los permisos que se otorgan a estos comerciantes, dentro de lo cual se ha identificado que en diferentes administraciones que les han antecedido, existe la expedición de documentos falsos y apócrifos, motivo de la corrupción ancestral, también se ha identificado que personas con permisos se encuentran atrasados en el pago de los derechos y aprovechamientos; lo que podrá hacerlos acreedores a una suspensión o cancelación de los permisos.

Se ha efectuado el trabajo en campo.

Menciona los inspectores de Mercados y Vía Pública corresponden a la base trabajadora y que a algunos de los verificadores correspondientes a vía pública que no contaban con identificación se les expidió una identificación impresa, la cual contiene los siguientes elementos:

Nombre completo de la persona.

Lugar y fecha de expedición del documento.

Fotografía de dicho funcionario con el número de gafete.

Las facultades concedidas como verificador exclusivamente de la vía pública.

La vigencia que comprendía identificación.

Firma del suscrito.

Sello de la Alcaldía.

En cuanto al punto b, externa que se ha hecho una búsqueda en los archivos de la administración para identificar si estas personas son o no son funcionarios de la Alcaldía y que en caso de serlo se hará la baja inmediata.

Externa que el documento fue presentado a la Administración el día 3 de junio de 2021 y toda vez que dentro de este trámite se identifica a 2 personas con nombre completo de Luis Eduardo Olvera Quiroz y José Alcántara, menciona que se presenta el acta circunstanciada ante el Órgano de Control Interno a partir del 20 de mayo de 2021 para que surta los efectos correspondientes.

Lic. Ricardo Huerta Moreno, Secretario Técnico del Concejo.- Pregunta al Concejo si hay participaciones respecto al punto. Cede el uso de la voz a la Concejala Martha Elisa Bucio Huacuz.

Concejala Martha Elisa Bucio Huacuz.- Solicita al Director General de Jurídico y Gobierno y al Alcalde, poder generar una Mesa de Trabajo de manera presencial con la Comisión de Jurídico y

Gobierno para poder revisar lo que se trabajó en la Dirección y poder aportar lugares en específico que son focos rojos. Además de trabajar el tema y buscar soluciones para las y los vecinos.

Concejal Jorge Calvo Ramírez.- Menciona que se suma a la solicitud de la Concejal Martha Elisa Bucio Huacuz y solicita que sean considerados todos los y las Concejales y no solamente en la Comisión de Jurídico y Gobierno.

Externa que en la Sesión anterior él solicitó temas relativos al comercio en vía pública de Villa Panamericana y hasta la fecha no ha tenido respuesta de las acciones que se tomaron.

Concejal Laura Susana Ordóñez Contreras.- Se suma a la petición de la Concejal Martha Elisa Bucio Huacuz.

Solicita que se retire a todos los comerciantes que no cuentan con un permiso y en cuanto a los comerciantes que no están al corriente con sus cuotas exhorta a que se les dé un plazo para cubrir dichas cuotas y no ser reprendidos de forma brusca.

Concejal Mireya Cruz Levario.- Menciona que es importante ser permisibles en cuanto a las cuotas.

Lic. Ricardo Huerta Moreno, Secretario Técnico del Concejo.- Pregunta al concejo si hay más participaciones al respecto del punto.

Presidente del Concejo, Alcalde Rigoberto Ávila Ordóñez.- Hace referencia que se realizará una Mesa de Trabajo en la Dirección General de Gobierno y Asuntos Jurídicos el día miércoles 16 de junio a las 11:00 horas de forma presencial para tratar el tema.

Lic. Ricardo Huerta Moreno, Secretario Técnico del Concejo.- Da lectura al punto número 2 del Orden del Día.

2.- Exhorto a la Dirección General de Servicios Urbanos y Dirección General Obras, para que las escuelas públicas de la Alcaldía se encuentren en óptimas condiciones, no solo dentro de las instalaciones, sino también contemplar las calles donde se ubican, esto derivado del eventual regreso a clases. Promovido por la Concejal Rosa María Ramírez Meza.

Cede el uso de la voz a la Concejal Rosa María Ramírez Meza hasta por 3 minutos para desarrollar su tema.

Concejal Rosa María Ramírez Meza.- Menciona que debe ser prioridad tener en óptimas condiciones los servicios urbanos dentro y fuera de las escuelas por lo que hace un exhorto a la Dirección General de Obras y Servicios Urbanos a que no solo brinden condiciones dentro de las escuelas sino también a sus alrededores.

Lic. Ricardo Huerta Moreno, Secretario Técnico del Concejo.- Cede el uso de la voz al Presidente del Concejo, Alcalde Rigoberto Ávila Ordóñez.

Presidente del Concejo, Alcalde Rigoberto Ávila Ordóñez.- Menciona que se ha estado trabajando para hacer posible el regreso a clases en la limpieza, desde preescolar, primaria y secundaria.

Lic. Ricardo Huerta Moreno, Secretario Técnico del Concejo.- Cede el uso de la voz a la Directora General de Obras y Desarrollo Urbano, Lic. Cynthia Briseño González.

Lic. Cynthia Briseño González, Directora General de Obras y Desarrollo Urbano.- Menciona que se recibieron instrucciones por parte del Alcalde de poner en condiciones de uso todos los planteles escolares, por lo que se dieron a la tarea de tener un censo que corresponde a 209 planteles, de los cuales 191 corresponden al nivel básico públicos y 18 CENDIS de los cuales, 14 corresponden al DIF y 4 de la Alcaldía.

Por el posible retorno a clases se hizo un programa en coordinación con la Dirección General de Administración Financiera para llevar a cabo acciones tendientes a tener en condiciones óptimas los planteles. Las principales acciones que se realizaron en el retorno a clases incluían la poda, el retiro de hojarasca, desazolve de algunos planteles, limpieza de salones (denominadas de agua y jabón) y por instrucciones del Alcalde se instruyó a todas las áreas de la Alcaldía a integrarse a los trabajos de limpieza y mantenimiento en los planteles para contar con mayor cantidad de personal, por ello se pudo atender en las brigadas de agua y jabón el 96% de los planteles y quedaron 18 planteles en proceso de limpieza antes del día 7 de junio.

Informa que el día hoy se inició nuevamente el proceso de limpieza de salones y se están atendiendo 6 planteles y se pretende tener terminados en su totalidad para el día viernes en cuanto a la limpieza de agua y jabón.

En el caso de los CENDIS, la Dirección General de Cultura llevó a cabo labores de limpieza, mantenimiento y reacomodo de insumos, por lo que se encuentran en condiciones para recibir a los alumnos.

En labores de mantenimiento menor se ha realizado en 18 planteles atenciones que va desde el suministro de balizamiento por cuadrillas, lavado de tinacos, sellado de tubos de suministro de agua a cisternas, cambio de equipos para mejorar la función de la instalación hidráulica, limpieza de bajadas pluviales, sustitución de vidrios, fijación de llaves de lavabos, cambio de lámparas, etc., para mejorar estos 18 planteles.

En coordinación con la autoridad educativa se tiene un diagnóstico de 49 planteles que requieren un mantenimiento mayor y mantenimiento menor. En esos planteles se llevó a cabo un levantamiento por brigadas de arquitectos, ingenieros y jefes de cuadrilla para identificar más rápidamente las necesidades de cada uno de los inmuebles y tener un diagnóstico y saber cuánto recurso se requiere para hacer este tipo modificaciones, en reunión con la Concejala Elisa el día 2 de junio se platicaba de la necesidad de hacer adecuaciones presupuestales para llevar a cabo las acciones de mantenimiento, que si bien es cierto que la Alcaldía cuenta con un presupuesto para llevar a cabo las acciones en planteles educativos, no es suficiente.

Externa que por esa razón solicitaron la modificación al presupuesto con la intención de llevar a cabo acciones de mantenimiento mayor y mantenimiento menor en los 49 planteles, derivado de que no se

cuenta con los recursos suficientes en el área de mantenimiento con respecto a inventarios y externa que no se cuenta con el personal suficiente de brigadas de campo que corresponde al personal de base.

Comenta que resta darle a tención a 30 planteles antes del próximo ciclo escolar, por lo que requieren modificar por lo que respecta a la dirección General de Obras y Servicios Urbanos su presupuesto para contar con los recursos suficientes para llevar a cabo las acciones de mantener en óptimas condiciones las instalaciones de cada uno de los planteles.

Lic. Ricardo Huerta Moreno, Secretario Técnico del Concejo.- Cede el uso de la voz al Ing. Ramiro Herrera Pastelín, Director General de Servicios Urbanos.

Ing. Ramiro Herrera Pastelín, Director General de Servicios Urbanos.- Menciona que se va a generar un programa de trabajo para revisión y generar el levantamiento de necesidades Servicios Urbanos alrededor de las escuelas, lo cual le gustaría que fuera en una Mesa de Trabajo con los Concejales para que los alimenten de información, sobre todo de las necesidades que tienen los padres de familia en cuestiones de señalamientos, podas, de todos los servicios de limpia para que puedan darle cumplimiento a lo solicitado por la Concejal.

Lic. Ricardo Huerta Moreno, Secretario Técnico del Concejo.- Cede el uso de la voz a la Concejal Arantza Sánchez Cué.

Concejal Arantza Sánchez Cué.- Reitera que es importante que los servicios de mantenimiento también se realicen en la periferia de los planteles, solicita que ponga fina atención en el alumbrado público y en las podas de árboles.

Comenta que hay mucha basura en los alrededores de los planteles por lo que solicita se ponga fina atención.

Concejal Alberto Álvarez Palafox.- Menciona que se une al punto de la Concejal Rosa María Ramírez Meza, ya que el punto que sigue fue promovido por el y se explicó bastante bien de las acciones que están realizando.

Menciona que lo que les ocupa como Alcaldía, es revisar respecto a la pandemia el regreso a clases para la manutención y mantenimiento de las escuelas, comenta que aparte de los que puede hacer la Alcaldía con el presupuesto que tiene tan limitado y que cuenta con todos los Concejales para apoyar el tema del presupuesto ya que la mayoría de las escuelas están abandonadas, menciona que puede haber reuniones interinstitucionales con los entes Locales como Federales en materia para poder adquirir el presupuesto para las escuelas de Coyoacán.

Menciona que la Secretaría de Educación Pública tiene un papel fundamental y ellos como Alcaldía pueden hacer un convenio de colaboración ya que el presupuesto de la Alcaldía va a ser insuficiente para la remodelación de las escuelas.

Externa que ahorita les tiene que preocupar es el regreso a clases, de que lineamientos se van a tener como Alcaldía en materia de salubridad, protección civil, prevención al delito y todas esas cuestiones que como Alcaldía les corresponde.

Comenta que en cuanto al presupuesto se puede solicitar al Gobierno Central y cuentan con el para apoyar ese tema.

Concejal Martha Elisa Bucio Huacuz.- Menciona que en la reunión que se llevó a cabo pusieron énfasis en el proceso que se está llevando a cabo de arreglar las escuelas, solicita a la Dirección de Administración pueda hacer los ajustes presupuestales correspondientes para que se atienda el problema y se pueda dar solución.

Propone que se puedan generar tequios afuera de las escuelas, trabajo comunitario con las y los vecinos, con los padres de familia de todas las escuelas.

Solicita se pueda generar un calendario de donde van a estar trabajando y que los 10 Concejales se sumen al trabajo de barrer y limpiar las calles de la Alcaldía.

Concejal Laura Susana Ordóñez Contreras.- Menciona que como Presidenta de la Comisión de Obras y Servicios Urbanos tiene muchos asuntos pendientes que tratar con ambos Directores Generales.

Solicita a la Directora General de Obras y Desarrollo Urbano que no solo se tome en cuenta la opinión del personal capacitado, sino que también se tome en cuenta las necesidades reales de los planteles y quien mejor sabe sobre las necesidades de los planteles son los directivos.

Solicita que primero se tomen en cuenta las necesidades que les marquen los que conviven y viven en las escuelas a diario.

Lic. Ricardo Huerta Moreno, Secretario Técnico del Concejo.- Cede el uso de la voz al Presidente del Concejo, Alcalde Rigoberto Ávila Ordóñez.

Presidente del Concejo, Alcalde Rigoberto Ávila Ordóñez.- Comenta que con gusto atenderán cada una de las solicitudes y cuestiones señaladas por cada uno de los Concejales.

Comenta que están trabajando de la mano con las autoridades educativas a nivel central sino también con los directivos de las escuelas.

Lic. Ricardo Huerta Moreno, Secretario Técnico del Concejo.- Cede el uso de la voz a la Directora General de Obras y Desarrollo Urbano, Lic. Cynthia Briseño González.

Lic. Cynthia Briseño González, Directora General de Obras y Desarrollo Urbano.- Precisa que hubo una relación estrecha con la autoridad educativa de la Ciudad de México con su titular el Lic. René Franco Rodríguez y un enlace administrativos que fungió como parte de la autoridad educativa para llevar a cabo las sesiones con los compañeros por nivel, kínder, primaria y secundaria, a cada uno de los planteles les requisitaron un cuestionario de necesidades de cada uno de plantes y los directivos de los planteles hicieron su cuestionario de necesidades de lo que requería su plantel para llevar a cabo las acciones, esto también fue una acción conjunta con el ILIFE, el Lic. Fernando Manuel Castillo Molina y por parte de la Secretaría de Gobierno por parte José Alfonso Suárez Del Real por indicaciones de la Jefa de Gobierno, se llevaron a cabo algunos tequios, no sólo en la Alcaldía

Coyoacán sino en las 16 Alcaldías con el posible retorno a clases, menciona que los directivos les brindaron las facilidades para el acceso y desde la Alcaldía se creó la Comisión de Trabajo que incluye a todas las Direcciones Generales y a ella se le precisó ser el enlace con todas las áreas debido a que eran acciones de mantenimiento, es por ello que en el desglose de actividades menciona lo que hacen las diferentes áreas que han intervenido en las brigadas de trabajo.

Se ha tenido un excelente trabajo de coordinación con la autoridad educativa para tener el acceso a los planteles, cuando se les solicitó el planteamiento de las necesidades, sin embargo las necesidades eran tan generales que no permitían tener una cuantificación de material, es por ello que el Subdirector de mantenimiento el Arq. Mario Hernández y el J.U.D de Rehabilitación de Espacios Públicos, el Arq. Carlos Mercado se dio a la tarea de generar cuadrillas de trabajo que tuvieran perfiles técnicos suficientes para llevar a cabo una correcta cuantificación de los materiales y poder tener en número más precisos, las necesidades de cada uno de los planteles.

Lic. Ricardo Huerta Moreno, Secretario Técnico del Concejo.- Cede el uso de la voz al Concejal Alberto Álvarez Palafox.

Concejal Alberto Álvarez Palafox.- Agradece a la Lic. Briseño su explicación.

Concejal Laura Susana Ordóñez Contreras.- Agradece a la Lic. Briseño por la explicación. Menciona que el Director General de Servicios Urbanos comentó en su intervención sobre una Mesa Trabajo, externa que le toma la palabra y que indique día, fecha, hora y lugar.

Se dirige a la Concejal Elisa y comenta que se suma a las jornadas de limpieza que se harán alrededor de las escuelas.

Lic. Ricardo Huerta Moreno, Secretario Técnico del Concejo.- Cede el uso de la voz al Ing. Ramiro Herrera Pastelín, Director General de Servicios Urbanos.

Ing. Ramiro Herrera Pastelín, Director General de Servicios Urbanos.- Se dirige a la Concejal Laura y le menciona que si considera ella a bien llevar a cabo la Mesa de Trabajo el día viernes a las 10:00 horas en sus oficinas ubicadas bajo puente taxqueña. Se pone a sus órdenes.

Lic. Ricardo Huerta Moreno, Secretario Técnico del Concejo.- Da lectura al punto número 4 del Orden del Día.

4.- “Despidos injustificados de los trabajadores de honorarios y autogenerados a partir del nombramiento del Alcalde interino y cambio de personal de estructura, para lo cual se deberá rendir un informe pormenorizado sobre todos los cambios que se han realizado en este tipo de nóminas en lo que va del año, indicando el motivo en caso de baja, asimismo se informe el monto total asignado a esta Alcaldía para el Ejercicio Fiscal 2021, para el PROGRAMA DE HONORARIOS SIMILABLES A SALARIOS PARTIDA 1211 “INGRESOS DE APLICACIÓN AUTOMÁTICA”, informando también lo siguiente:

a) El total de personas contratadas con dichos montos asignados.



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



CONCEJO ALCALDÍA
DE COYOACÁN



- b) *El desglose de los montos asignados por Dirección General o Unidad Administrativa, indicando el número de personas adscritas a cada Unidad Administrativa contratadas bajo dichos montos.*
- c) *El número de personal dado de baja que haya sido contratado bajo dicho régimen.*
- d) *El número de personas contratadas bajo dicho régimen y que posteriormente fueron contratados bajo otra nómina para continuar prestando sus servicios en esta Alcaldía. Promovido por el Concejal Jorge Calvo Ramírez.*

Cede el uso de la voz al Concejal Jorge Calvo Ramírez para exponer su tema hasta por tres minutos.

Concejal Jorge Calvo Ramírez.- Menciona que esta información la solicitó en la Sesión anterior, así como también solicitó que se pudiera llevar a cabo una Sesión Extraordinaria antes de esta Sesión dado el tema por la urgencia.

Espera se les pueda proporcionar esta información y que se las hagan llegar por escrito.

Lic. Ricardo Huerta Moreno, Secretario Técnico del Concejo.- Pregunta al Concejo si hay participaciones respecto a este punto.

Cede el uso de la voz al Concejal Alberto Álvarez Palafox.

Concejal Alberto Álvarez Palafox.- Comenta que es momento de que la Alcaldía haga algo conforme a Derecho y esto es pagarles hasta el último día que trabajaron.

Menciona que si la Alcaldía cumple conforme a Derecho, de acuerdo a como están los contratos, que se les pague y se les dé de baja por la conclusión de su contrato para evitar futuras demandas laborales.

Concejal Mireya Cruz Levario.- Menciona que todavía hay abusos de autoridad en las diferentes áreas.

Externa que en el área de Participación Ciudadana el domingo pasado citaron a varios trabajadores y los tuvieron ahí sin hacer nada y no los dejaron salir hasta después de las 6:00 pm, lo menciona para que los Concejales y el Presidente del Concejo tomen nota y tener una Mesa de Trabajo para abordar este punto que el Concejal Jorge pidió.

Concejal Arantza Sánchez Cué.- Externa que de igual forma que el Concejal Jorge se solicitó una Sesión Extraordinaria sin obtener respuesta y que se les informó que días antes a la sesión anterior ya se había iniciado con los pagos a las personas que están dentro de la Alcaldía. Solicita que pongan atención en esa situación ya que a ellos les informan una cosa y en realidad está ocurriendo otra.

Retoma el pago de los auxiliares del Concejo, ya que es fecha que aún no lo recibe.

Espera que toda la información que se ha solicitado por medio del Concejal Jorge Calvo de manera detallada les sea entregada de la misma forma.

Concejal Armando Jiménez Hernández.- Se dirige al Alcalde comentándole que lamentan mucho que no se haya concedido la Sesión Extraordinaria.

Comenta que esperan que exista una buena justificación del porqué del despido independientemente de la afiliación partidista que pudiera tener cada uno de los trabajadores, porque motivo se permitió el despido masivo de tanta, espera poder tener la respuesta en el informe.

Concejal Laura Susana Ordóñez Contreras.- Externa que coincide con lo comentado por el Concejal Alberto Álvarez Palafox, que se tiene que liquidar a las personas hasta el último día de trabajo.

Menciona que su postura en cuanto a los despidos es que si hay elementos probatorios donde no se trabajó durante la pandemia por estarse cuidando y debieran estar en sus actas y están haciendo actos indebidos, está completamente de acuerdo en su despido.

Con relación al maltrato y secuestro del sábado y domingo pasados comenta que le parece un exceso porque ninguno de los contratos dice que tiene que trabajar sábados y domingos.

Concejal Martha Elia Bucio Huacuz.- Solicita se pueda tener una Mesa de Trabajo amplia para hablar sobre el tema expuesto por el Concejal Jorge Calvo.

Concejal Sergio Israel Barragán Camacho.- Menciona que parte importante de este tema, es que si se está viendo que se está dando de baja a mucha gente o se tuvieron que mover de la nómina es porque es un Programa Social que viene de Gobierno Central, no compete a la Alcaldía el contrato. Menciona que si el Concejal Jorge Calvo cuenta con información se sienten a hacer una Mesa de Trabajo con base a eso para ver qué es lo que está pasando.

Concejal Jorge Calvo Ramírez.- Aclara respondiendo a los comentarios de los Concejales Elisa Bucio y Sergio Barragán que envió un oficio al Secretario Técnico para que por su medio le solicitara al Alcalde y presidente de este Concejo Rigoberto Ávila, tuviera a bien convocar a la Sesión Extraordinaria asumiendo que hubiera este compromiso con las y los trabajadores de la Alcaldía, con este Concejo. Sin embargo, no se tuvo repuesta ni siquiera en sentido positivo o negativo.

Espera les puedan hacer llegar la información.

Lic. Ricardo Huerta Moreno, Secretario Técnico del Concejo.- Cede el uso de la voz al Concejal Armando Jiménez Hernández.

Menciona el Lic. Ricardo Huerta que hay problemas técnicos con el Concejal Armando Jiménez, más adelante cuando se restablezca su conexión con gusto le cederá el uso de la voz.

Lic. Ricardo Huerta Moreno, Secretario Técnico del Concejo.- Cede el uso de la voz al Presidente del Concejo, Rigoberto Ávila Ordóñez.

Presidente del Concejo, Alcalde Rigoberto Ávila Ordóñez. Externa que, sobre este tema lo que marca el Reglamento Interno del Concejo, sobre la forma de convocar a una Sesión Extraordinaria.

Menciona que respecto a las labores realizadas, lo que puede señalar es que, diversas áreas con respecto a las labores que se tienen se estuvo trabajando en fin de semana e incluso a las áreas que iban a reanudar y las áreas que iban andar sanitizando y distintos tipos de trabajo que se tenían ya comprometidos para el día 7 de junio.

Respecto a los despidos, no se dejaron recursos para pagar a esta nómina desde enero, febrero y marzo. Menciona que hicieron todo lo necesario en diversas instancias para buscar los recursos para pagar como ya se ha estado realizando. Externa que a todas las personas que han ido a reclamar su pago se le ha entregado y en los casos de las personas que no se les pago hasta el mes de marzo, pide vayan hacer reclamo de su pago.

Pide al Director General de Administración de una explicación de estos pagos, también se pagará abril y mayo, la gestión que realizaron es para pagar hasta el mes de diciembre. Menciona que ha recibido a personas que piden se les reinstalen y se les ha reinstalado.

Lic. Raúl López Flores, Director General de Administración.- Menciona que el tema presupuestal es el tema derivado hacia la falta de pagos para Honorarios/Autogenerados.

Menciona como lo ha comentado el Alcalde y lo han mencionado en otras sesiones anteriores el tema presupuestal es el que ha complicado la falta de pago a estos compañeros de honorarios-autogenerados en el mismo tema de que su pago es de honorarios-autogenerados radica de los recursos de los propios centros generadores y en término de que estos mismos han estado cerrados debido a la pandemia, la administración anterior no dejó presupuestado el recurso necesario para poder hacer el pago de los prestadores de servicios. Menciona que en este sentido hace mención al Concejal Palafox que todos los pagos que se realizan a los prestadores de servicios tienen raíz en un contrato sin embargo, desde que tomaron la administración se detectó que no están firmados estos contratos y por ende es una complicación poder realizar el pago de todos ellos, ya que no tenía en los archivos estos contratos firmados y por ello también ha sido esta complicación de pagos.

Menciona que en el inciso a) de este punto de orden del día, en el que refiere el total de cuántas personas y montos reasignados para el ejercicio 2021, cuenta con 285 folios por parte de autogenerados-honorarios, lo que genera un gasto mensual de 1.5 millones de pesos, es la porción que se necesita para el pago de cada mes estimado del trabajo para todos los compañeros.

Respecto al inciso b), en donde piden el desglose de los folios asignados a cada una de las áreas; menciona que con mucho gusto se le hará hacer llegar en este informe pormenorizado: qué se está solicitando a detalle, qué es lo que se ha solicitado, en el desglose desde los meses de enero hasta la fecha.

Menciona qué respecto al punto número 6, en donde se hace referencia a los despidos injustificados también resalta que al ser prestadores de servicios, no existe un despido injustificado porque como tal lo comenta el Concejal Palafox todo radica a través de un contrato celebrado con las propias personas y este contrato es mensual, a raíz de que insistieron llegar a la administración y no se contaban con dichos contratos, se han dado a la tarea de regularizarlos con los mismos reportes de las áreas y modificar cuáles son los que han estado pendientes y cuáles son los que se generan a partir de abril como ya lo comentó el Alcalde. Menciona que los pagos de anteriores ya han sido regularizados y ahí mismo se detectó que muchas de estas personas no estaban en estas áreas trabajando porque ni siquiera asistieron a recoger sus cheques esto fue emitido a través de las áreas para que pasaran a recoger los cheques y muchos no se han presentado.

Menciona que una parte grande de los cambios o de las bajas que se han estado dando se excedieron en los meses de enero y febrero poco más de 100 personas que en esos meses dejaron la continuidad de honorarios-autogenerados en los cuales tienen registrados a sólo 21 personas que han pedido que les restablezcan en su trabajo. En el mes de abril, mayo y lo que se lleva de junio menciona que sólo se han dado 36 bajas.

Menciona que respecto al inciso d), en donde hacen referencia que cuántas personas de estos folios de auto generados han sido apoyados para reincorporarse a otro tipo de nómina, se tiene referenciado a tres personas que pasan en mismas condiciones de sueldo de honorarios a nómina 8. Externa que por ser esta una sesión pública se resguardarán los nombres pero se entregarán en el informe pormenorizado.

Lic. Ricardo Huerta Moreno, Secretario Técnico del Concejo.- Cederá el uso de la voz primero al Concejal Alberto Álvarez Palafox, después al Concejal Armando Jiménez y en tercer lugar al Concejal Jorge Calvo.

Concejal Alberto Álvarez Palafox.- Menciona que con lo que comentó el director quedo más que satisfecho.

Lic. Ricardo Huerta Moreno, Secretario Técnico del Concejo.- Cede el uso de la voz al Concejal Armando Jiménez Hernández.

Concejal Armando Jiménez Hernández. Menciona que efectivamente con la participación del Director quedan despejadas muchas dudas, sin embargo menciona un par de precisiones que si bien es cierto los prestadores de servicios de honorarios asimilables a salarios son prestadores de servicio como bien lo identifica precisamente la contratación, sin embargo en el momento en el que le asignan tareas las áreas correspondientes y les dan funciones y además les firman su reporte de actividades avalando que ya hay un trabajo y a partir de ahí se genera un compromiso laboral, menciona que por lo tanto si es un despido injustificado y que sería cuestión de mencionar en específico caso por caso, ya que él está de acuerdo en los despidos de la gente que no va a trabajar que no les interesa ir a laborar no van a abogar por esta circunstancia.

Lic. Ricardo Huerta Moreno, Secretario Técnico del Concejo.- Cede el uso de la voz al Concejal Jorge Clavo Ramírez



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



CONCEJO ALCALDÍA
DE COYOACÁN



Concejal Jorge Calvo Ramírez.- Menciona que coincide con lo comentado por el Concejal Armando Jiménez en el sentido del compromiso laboral menciona que hay tres factores:

1.- Que ellos se presentaban a un lugar de trabajo en un horario fijo y bajo la supervisión u órdenes de un jefe, eso sí crea un compromiso laboral y que sí puede derivar en temas de demandas laborales hacia esta Alcaldía y verse afectado el erario público del Gobierno de la Ciudad de México. Menciona que es por eso que hacen este llamado y pide que ojalá le puedan hacer llegar de manera escrita con 11 copias al Concejo y poder realizar las mesas de trabajo, también solicita que se pueda informar a esta base trabajadora o bajo esta nómina los acuerdos y lo comentado aquí. Para que se presenten, ya que hay gente que por el tema de la pandemia les pidieron resguardarse y que no se presentarán, que probablemente el día de hoy no estaban enterados o no se les informó sobre esta situación. Menciona que si es necesario revisar caso por caso ya que no están defendiendo a gente que no esté trabajando, que no se está presentando, que no firma reportes o que simplemente cobre y no realice ningún trabajo, sino verlo de manera justa.

Lic. Ricardo Huerta Moreno, Secretario Técnico del Concejo.- Cede el uso de la voz a la Concejal Laura Susana Ordoñez Contreras.

Concejal Laura Susana Ordoñez Contreras.- Agradece por el uso de la voz al Señor Secretario y se dirige al Licenciado Raúl López y agradece por esa excelente exposición y solicita lo mismo está información por escrito.

Quiere felicitar a todos aquellos trabajadores de la alcaldía que habiendo pandemia se presentaron en sus áreas de trabajo y no se apegaron al tema de que estaban en pandemia y anduvieron de aquí para allá y desafortunadamente algunos hasta perdieron la vida.

Menciona que de igual manera aquellos que no se presentaron y que al día de hoy aún no se han presentado y los vieron en actividades que no son propias de la alcaldía serán rescindidos sus contratos.

Concejal Martha Elisa Bucio Huacuz.- Agradece al Señor Secretario y pide una solicitud al Director General de Administración, ya que le preocupa y le ocupa el tema de que haya muchas personas que no fueron a recoger estos cheques, que no tienen estas listas y que no tienen estas actividades porque esto trata de decir o dicen que no son miles, no hay millones que no están teniendo su trabajo, porque se conoce a la base trabajadora y lo que les interesa es cobrar a final de mes o a mitad de mes un salario ya que de eso se vive.

Menciona que le interesa mucho saber si le puede dar las cifras el Director de cuántas personas no han ido a recoger su cheque, de cuántas personas no tienen firmados los informes

Concejal Jorge Calvo Ramírez.- Menciona que referente al tema ya está bastante recurrido sin embargo, si quiere hacer una aclaración escuchando reiteradamente a las y los Concejales funcionarios de esta alcaldía que hablan referente a esta administración como si fuera una nueva administración, quiere precisar que la administración comenzó en el 2018 y termina en el 2021, aquí no se habla de nuevas o anteriores administraciones siguen siendo la misma administración haciendo mención con el nombramiento del nuevo Alcalde suplente Rigoberto Ávila, pero sí es importante aclarar esto que no hay una nueva administración la nueva

administración comenzará en los próximos meses ya con los nuevos Alcaldes electos de este pasado 6 de junio.

Lic. Ricardo Huerta Moreno, Secretario Técnico del Concejo.- Da lectura al punto número 5 del Orden Día.

5. Problemática de servicios urbanos en la demarcación, avances del programa de desazolve, problemática de recolección de hojarasca en parques, falta de luminarias en calles completas, Promovido por el Concejal Alberto Álvarez Palafox.

Lic. Ricardo Huerta Moreno, Secretario Técnico del Concejo.- Cederá el uso de la voz al Concejal Alberto Álvarez Palafox.

Concejal Alberto Álvarez Palafox.- Agradece al Señor secretario y menciona que como ya se ha comentado en otras ocasiones, los servicios urbanos es el talón de Aquiles de muchas alcaldías y hoy en día se sigue viendo el abandono en muchas de las calles que tenemos en Coyoacán, pone algunos ejemplos como en zonas de la Candelaria, en la Colonia Educación, algunas calles de Santo Domingo, entre otras son calles completas que no tienen ninguna luminaria, menciona que incluso le puede mandar un oficio al Director posteriormente.

Externa que quisiera saber, si existe algún programa de luminaria o si tienen previsto algo para la reparación de luminarias y de igual forma quiere saber cuántos vactors tienen en función y que se han hecho hasta el día de hoy con respecto a los desazolves en diversas colonias que en el año pasado en muchas de ellas se inundaron, muchos vecinos perdieron sus muebles o parte de su patrimonio, quiere saber si el día de hoy existe algo para mitigar el tema de las inundaciones por lluvia, la recolección de hojarasca qué es lo que provoca que se tapen las coladeras y la recolección de basura.

Lic. Ricardo Huerta Moreno, Secretario Técnico del Concejo.- Pregunta al Concejo si hay alguna participación al respecto.

Menciona que tiene al Concejal Sergio, a la Concejal Laura, a la Concejal Elisa, la Concejal Mireya, e inicia con el uso de la voz al Concejal Sergio Israel Barragán Camacho.

Concejal Sergio Israel Barragán Camacho.- Comenta qué parte de este tema que menciona el Concejal Palafox, sabían que se había implementado un programa de luminarias con la administración y los directivos que estaban antes, los cuales muchas luminarias que hicieron cambio nuevo siguen teniendo problemas no prenden o se quedan totalmente prendidas.

Menciona que ha estado en comunicación con la J.U.D. de Alumbrado Público y no hay material y eso le preocupa.

Quiere saber si llegará el material, o si ya se tiene el material, cuál es el plan que se llevará para la atención de luminarias, y si la Directora de Obras tiene la información de qué empresa hizo el cambio de luminarias que se hizo en avenidas principales.

Menciona que respecto al desazolve espera que ya esté el tema de la colonia Zapata, ya que se pidió desde la sesión pasada al Director y quedó muy formal de agendarlo para que se hiciera a la brevedad posible.

Lic. Ricardo Huerta Moreno, Secretario Técnico del Concejo.- Cede el uso de la voz a la Concejal Laura Susana Ordoñez Contreras.

Concejal Laura Susana Ordóñez Contreras.- Agradece el uso de la voz y externa que agradece mucho que se interesen en el tema de la Comisión durante estos dos meses que estuvo en licencia. Desde el mes de enero pidió el plan emergente para el cual no le contestaron. En octubre se autorizó o se votó por unanimidad en el consejo que apartaran un recurso para un estudio de suelo que se tiene que ver mucho con el tema de las lluvias que no se han presentado aun afortunadamente, pero si quisiera saber cómo va este tema derivado desde que el mes de enero. Solicito se le invitará a las licitaciones de los contratos que llevaría la alcaldía este año y hasta la fecha no se ha informado nada.

Menciona que también solicitó se sancionará a las empresas que debieron terminar sus contratos en el mes de diciembre de 2020 y que era el mes de abril de 2021 y seguían trabajando hasta el día de hoy no tiene ninguna respuesta.

Respecto al tema de que estaba en licencia hicieron caso omiso los Directores Generales a la invitación de estas licitaciones tanto la Dirección de Obras y Servicios Urbanos, como la Dirección de Administración, les recuerda que tiene una facultad y esa es qué puede estar en todos y cada uno de los comités en los cuales no ha sido convocada.

Externa porqué se tienen pendientes los presupuestos participativos del año 2020-2021, es necesario que le de esa información derivado a que las unidades habitacionales no les han hecho absolutamente nada.

Menciona que hay un estacionamiento en Manuela Medina #8 totalmente apagado y dicen exactamente lo mismo que no hay material para las luminarias.

Lic. Ricardo Huerta Moreno, Secretario Técnico del Concejo.- Cede el uso de la voz a la Concejal Martha Elisa Bucio Huacuz

Concejal Martha Elisa Bucio Huacuz.- Agradece al Señor Secretario y externa que por parte del Director de Servicios Urbanos una tarea titánica, ya que Coyoacán estaba en pésimas condiciones por el deterioro de muchísimo tiempo, menciona que este no es un tema de este año ni del año pasado sino es un tema de muchísimos años y muchísimo abandono.

Menciona al Señor alcalde y pide si se puede dar alguna mesa de trabajo con la Dirección General de Administración para saber de lo que ellos votaron el año pasado del presupuesto realmente se está llevando a cabo, realmente presupuestaron para la compra de los materiales necesarios.

Sí solicita la mesa con la Dirección de Administración y con la Dirección de Servicios Urbano, para saber cómo van en este sentido y si se necesita hacer adecuaciones presupuestales para invertir en lo necesario para que las cuadrillas puedan trabajar porque sin material las cuadrillas no pueden salir y no pueden realizar su labor.

Lic. Ricardo Huerta Moreno, Secretario Técnico del Concejo.- Cede el uso de la voz a la Concejal Mireya Cruz Levario.

Concejal Mireya Cruz Levario.- Menciona qué son temas bastante delicados y muy necesarios para la alcaldía en estos momentos, sobre el tema de las luminarias menciona que nuevamente en esta sesión solicita en el pleno del Concejo, la solicitud concreta es: de cuánto es lo que se presupuestó

para este ejercicio 2021 en materia de luminarias, cuánto para luminarias nuevas, cuánto y cuántas, y si ya tienen algún destino de estas, en donde serán colocadas, si hay para atender el tema de Cesac ya que los vecinos piden a través de los Concejales que llegue a las autoridades.

Menciona que confía en el nuevo alcalde, en la nueva estructura que trajo, pero que si es necesario tener una claridad ya que ellos como Concejales son portavoces en la representación que tienen en las colonias donde habitan. Solicita ese dato que quede muy preciso pero por escrito.

Sobre el tema de desazolve, agradece la mesa de trabajo que le ofreció el señor Alcalde junto con unos vecinos de la calle de Heliotropo, está interesada en que documento oficial se le indique, si se iniciara un segundo bloque, se podrá erradicar la inundación que azota en este tramo y menciona que como lo manifestó en mesa de trabajo, hacia el Director de Servicios Urbanos, el plan de desazolve de la alcaldía de Coyoacán.

Solicita el apoyo al Alcalde con 7 pipas de agua, ya que en la Colonia Santo Domingo Norte no cuentan desde hace 15 días con agua.

Lic. Ricardo Huerta Moreno, Secretario Técnico del Concejo.- Cede el uso de la voz al Concejal Armando Jiménez Hernández.

Concejal Armando Jiménez Hernández. Se dirige al alcalde Rigoberto Ávila y menciona que tiene una tarea muy compleja en esta administración, las personas que antecedieron estas áreas administrativas no dejaron en claro las cosas pedían mesas de trabajo y nunca se dieron.

Es por eso que piden las mesas de trabajo para que se traten los temas pendientes y algunos son muy relevantes como lamentablemente ganó el tiempo y ya hay un tema de lluvias, menciona que varios compañeros pusieron estos puntos de acuerdo en las sesiones para que se pudieran atender y conocer el programa para atender el programa de las inundaciones del cual lamentablemente no obtuvieron respuesta.

Externa que si es necesario recapitular o redireccionar el recurso para las acciones que sean emergentes ya es necesario sentarse en los próximos días en una mesa de trabajo.

Menciona que para concluir y no ser repetitivo efectivamente conocen un presupuesto del ejercicio 2021 que estuvieron analizando juntos, pero no tienen el dato de cómo se desglosa en cada una de las áreas en los rubros, no tienen claro cuánto era para obras, cuánto para programas sociales y demás. Ahí es donde pide que el Alcalde instruya a su Director de Administración para que se haga esta mesa de trabajo lo más pronto posible.

Lic. Ricardo Huerta Moreno, Secretario Técnico del Concejo.- Agotadas las participaciones cede el uso de la voz al Presidente del Concejo, Rigoberto Ávila Ordóñez.

Presidente del Concejo, Alcalde Rigoberto Ávila Ordóñez. Agradece al Señor secretario y menciona que este punto es muy crítico e importante primero menciona que quiere decirle a la Concejal Laura que no tenían esa solicitud de ella presente, pero las sesiones de los comités son absolutamente transparentes y que se le va a informar a ella y a los Concejales que así lo desean para que lo tengan presente, ya que es absolutamente transparente, participan los contralores públicos y la

presencia de los Concejales va a favorecer la transparencia de estos comités o de estas sesiones que haya lugar.

Sobre la reorientación, informa que ya lo planteó hace un momento la arquitecta Cynthia Briseño González, Directora General de Obras y Desarrollo Urbano, que se tiene que fortalecer el presupuesto por lo que comentaban de 49 escuelas que requieren recuperación intermedia y hay programación de desazolve obras de drenaje.

Menciona que pedirá a la arquitecta y al Ingeniero Ramiro Herrera que expongan en materia de desazolve lo que se está viendo sobre los puntos que ellos han estado definiendo como puntos claves importantes.

Sobre lo que señalaba la Concejala Mireya, se tiene muy presente y sobre todo se ha tomado contacto con la empresa que dejó mal esa obra qué hicieron en la zona que señalaba.

Menciona que estarán muy pendientes sobre todo sobre los presupuestos participativos que señalaban.

Desde el día de ayer se están haciendo las gestiones ante las juntas distritales del INE que son quienes en última instancia van a validar la última etapa, pide al Director General de Participación Ciudadana Vladimir que explique sobre este particular a desarrollar y se ejecutará el proyecto participativo ganador del 2020 y el 2021 se definirá sobre la base que se define en las juntas distritales.

Comenta que, si ven conveniente los Concejales o no queda claro el tema se realice una mesa de trabajo para ver los avances que se están teniendo, tanto en el área de adquisiciones que son insumos para los servicios urbanos especialmente lo que fueron luminarias, podadoras y motosierras.

Lic. Ricardo Huerta Moreno, Secretario Técnico del Concejo.- Cede el uso de la voz al Director General de Servicios Urbanos el Ing. Ramiro Herrera Pastelin.

Ing. Ramiro Herrera Pastelin, Director General de Servicios Urbanos. Menciona que referente a los trabajos de servicios urbanos que se tienen programados en esa Dirección General, respecto a luminarias cuando ellos llegaron hace 2 meses, no había material en el almacén. Hasta realizar las adquisiciones de los materiales, los cuales se entregaron a la Dirección General de Administración, para la adjudicación de la compra de estos insumos.

La Dirección de Administración informa que, se hace la aclaración que no son suficientes para iluminar toda la alcaldía, menciona que se realizó la compra de acuerdo al presupuesto que se tenía asignado para tales efectos y que se basó en las necesidades que se tenían pendientes en los folios SUAC que se vienen arrastrando desde el año 2019.

Menciona en lo que respecta a desazolve, ya se adjudicó el contrato para trabajos de desazolve en toda la Alcaldía.

Referente a las pipas de agua con contrato de arrendamiento para el suministro de agua potable externa, en la zona de pedregales hay un comité de pipas que diariamente les informa sobre las necesidades del agua que hay en la colonia.

Lic. Ricardo Huerta Moreno, Secretario Técnico del Concejo.- Cede el uso de la voz a la Lic. Cynthia Briseño Directora General de Desarrollo Urbano y Obras.

Lic. Cynthia Briseño Directora General de Desarrollo Urbano y Obras.- Externa que sólo para mencionar, en el caso de los contratos en la llegada del alcalde les solicitó hacer una brigada de cómo se encontraban los expedientes y se está realizando una valoración de cada uno de los contratos que se tienen por las empresas durante el 2020, 2019 y 2018. Menciona que sólo quería comentar esa parte.

Lic. Ricardo Huerta Moreno, Secretario Técnico del Concejo.- Cede el uso de la voz al Director General de Participación Ciudadana, Vladimir Alejandro Sánchez Fernández.

Director General de Participación Ciudadana Vladimir Alejandro Sánchez Fernández.- Menciona que han hecho todas las gestiones correspondientes ante la Maestra Blanca que es la Presidenta Consejera ante el distrito 16 que es cabecera en Coyoacán y es la que finalmente está coordinando todos los trabajos en relación al presupuesto participativo.

Menciona que ellos no pueden echar a andar el proyecto ya que se necesitan dos asambleas o una asamblea general, en donde se elige al comité de aprobación y seguimiento de presupuesto participativo.

Menciona que debido al tema de la pandemia dará lectura:

“En lo correspondiente al ejercicio del presupuesto participativo 2020, se informa que es responsabilidad del Instituto Electoral de la Ciudad de México tal y como lo indican el artículo 120 inciso F de participación ciudadana de la Ciudad de México, en donde dice que se llevará a cabo las asambleas de información y selección de comités de ejecución y vigilancia de presupuesto participativo y que debido a la pandemia del coronavirus que premio a nivel mundial y ante la que el Instituto dio a conocer a nivel general que las personas interesadas en diversas actividades que son competencias del instituto electoral se encuentran suspendidas hasta que las determinaciones que emitan las autoridades de Gobierno de la Ciudad de México permitan su reanudación, por lo que en otro plazo o término legal no podría decretarse el desahogo de diligencia alguna de tal manera no es posible precisar la fecha de precisión del presupuesto toda vez que el Instituto dé el debido seguimiento al proceso que marca la ley.”

Menciona que sin embargo, se han hecho todas las gestiones como lo comentó en un principio para llevar a cabo lo antes posible dichas asambleas, comenta que han dado fecha tentativa próximamente unos 15 días más o menos se empiece a generar las convocatorias correspondientes.

Externa que se han dado a la tarea de convocar a casi todos los copacos y que han tenido contacto con 85 copacos de los 159 en donde se les ha dado la información correspondiente de esta misma de las que ha dado lectura y asimismo, sea referenciado que no sé a aplicado o ejercido el presupuesto participativo 2020- 2021 menciona que, con el cambio del semáforo están atentos a la convocatoria y al trabajo en conjunto con el Instituto se mantiene comunicación y coordinación con las autoridades electorales.

Ofrece una mesa de trabajo con todos los Concejales por si hay alguna duda con respecto a este tema, se pueda aclarar y a su vez ustedes como Concejales puedan informar a la gente.

Lic. Ricardo Huerta Moreno, Secretario Técnico del Concejo.- Menciona que esa información se le pide para cuando tenga fecha y poder transmitir a los Concejales con todo gusto. Cede el uso de la voz a la Concejala Laura Susana Ordoñez Contreras.

Concejala Laura Susana Ordoñez Contreras.- Menciona que sólo quiere puntualizar tres cosas la primera es, con respecto a los contratos, celebra que se estén verificando, le menciona a la Directora que es una excelente noticia, pero que no le contestó referente al tema del presupuesto que se aprobó por unanimidad en el Concejo con relación al estudio del suelo.

Cómo número 2, menciona que quiere saber ya que también lo ha solicitado mediante oficios el tema de servicios urbanos ya que solicitó que se les informarán: en qué lugar están haciendo el desazolve, se tienen 21 colonias que de manera constante se inundan y que con gusto se las hace llegar al Ingeniero Ramiro Herrera Pastelín y aparte de esto celebra que están atendiendo el tema de los Pedregales con respecto a la falta de agua, pero menciona que no sólo es en los Pedregales sino también en los Culhuacanes hay esa problemática y muy fuerte derivado a que las bombas ya no sirven que se están haciendo adecuaciones a nivel Central, por ejemplo menciona que en Prados Churubusco en la Nacional se quedaron tres o cuatro días sin agua.

Cómo tercera menciona que Respecto a los presupuestos participativos ella tiene entendido que ya se habían llevado a cabo algunas asambleas.

Lic. Ricardo Huerta Moreno, Secretario Técnico del Concejo.- Cederá el uso de la voz a la Concejala Martha Elisa Bucio Huacuz

Concejala Martha Elisa Bucio Huacuz.- Agradecer al Señor secretario y menciona que solamente es para pedirle al Señor Alcalde, que la reunión que tienen con la Directora de Obras se sigan dando, ya que justamente en esas mesas se denuncia (o ella lo hace), los retrasos que tenían varias empresas en los temas de obras del 2019 y 2020.

Menciona que quieren saber a qué términos llegan estas acciones, a que deben ser merecedoras las empresas que no cumplieron y quién de un mal trabajo, no se volverán a contratar en la alcaldía de Coyoacán y conocer las empresas para que la gente sepa qué debe de ser merecedora de una sanción.

Lic. Ricardo Huerta Moreno, Secretario Técnico del Concejo.- Cede el uso de la voz al Concejala Sergio Israel Barragán Camacho

Concejala Sergio Israel Barragán Camacho.- Agradece y menciona que únicamente quiere preguntarle a la Directora de Obras, si ya tiene ubicada la empresa que hizo el cambio de luminarias, ya que se tienen varias luminarias que no sirven y qué son de garantía de la empresa y que no se ha visto todavía el cambio.

Lic. Ricardo Huerta Moreno, Secretario Técnico del Concejo.- Cede el uso de la voz a la Concejala Mireya Cruz Levario.

Concejala Mireya Cruz Levario.- Agradece las respuestas menciona que sin embargo por oficio, le gustaría que vinieran las economías destinadas para este ejercicio 2021, tanto para el tema de

luminarias y el tema de desazolve. Comenta que le ha hecho llegar al Director General de Servicios Urbanos las solicitudes de pipas de agua, que reitera y precisa que esto es en Santo Domingo Norte, ya envió las direcciones y reiterando que quién lleva la coordinación y los responsables de apoyar en esta falta de agua es la Alcaldía.

Lic. Ricardo Huerta Moreno, Secretario Técnico del Concejo.- Agotado totalmente el punto pasara a dar lectura al punto número 6 del orden del día.

6 Informe sobre la habilitación Senderos <seguros en la demarcación Coyoacán, Promovido por la Concejal Martha Elisa Bucio Huacuz

Lic. Ricardo Huerta Moreno, Secretario Técnico del Concejo.- Cede el uso de la voz a la Concejal Martha Elisa Bucios Huacuz hasta por 3 min para exponer su tema.

Concejal Martha Elisa Bucio Huacuz.- Agradece al Señor secretario y externa sobre el tema de los senderos seguros al Alcalde. "Los senderos seguros son acciones de mantenimiento del espacio público, que buscan contribuir en la erradicación de la violencia de género por la vía del espacio público, mediante el mejoramiento de estos espacios promoviendo la paz, la convivencia la inclusión social con una perspectiva de género".

Comenta que, lamentablemente el antiguo Alcalde no escucho que para Coyoacán es importante el tema de crear senderos seguros y los únicos que han escuchado son los de Gobierno Central, que hizo algunas adecuaciones en Candelaria, Miguel Ángel de Quevedo, pero necesitan muchas más, necesitamos sentirnos seguras en Coyoacán, que la voz de las mujeres llegue a todos los rincones y que si salimos podamos caminar seguras sobre las calles de Coyoacán.

Menciona qué entiende que hay un atraso importante en el tema de luminarias, entiende también que hay un atraso importante también en el tema de podas, pide que se pueda comprometer dinero de este ejercicio 2021, como presidenta de la comisión de derechos humanos y equidad de género es importante que hoy se pueda habilitar el tema de Copilco, ya que es un tema que se lleva muchísimo tiempo hablando para entrar las y los jóvenes a la universidad y es un paso totalmente inseguro, menciona que se necesita la ayuda de todos los Directores ya que es un tema transversal.

Lic. Ricardo Huerta Moreno, Secretario Técnico del Concejo.- Pregunta si no hay participaciones al respecto, no hay ninguna y cede el uso de la voz al Presidente del Concejo, Rigoberto Ávila Ordóñez.

Presidente del Concejo, Alcalde Rigoberto Ávila Ordóñez. Agradece al secretario y menciona que el tema de los senderos seguros es un tema muy importante, comenta qué está muy bien vinculado a este tema qué tiene que ver con la violencia de género.

Externa que en general este es un asunto que se ha venido haciendo hincapié particularmente, en lo que se refiere la violencia de género y todo lo relativo a los abusos sexuales que sucede mucho en intramuros, sobre este particular menciona que, quiere destacar el trabajo que ha hecho la compañera Olivia Betancourt, ella ha ido desarrollando trabajos básicamente de concientización, de acercamiento a las autoridades en la sensibilización que ha venido realizando.

Pide que en la próxima reunión este Olivia qué es la responsable del área de Equidad de Género y Atención a Grupos Vulnerables, que exponga el trabajo que ha venido desarrollando y que considera de gran importancia.

Menciona que, sobre los senderos seguros parte de lo que comentan cuando vieron el tema de escuelas, que es algo que se debe de retomar, en general centros educativos, centros de trabajo que se encuentran en la alcaldía y que hay que retomarlo en horas pico, en donde puede ser más susceptibles a estos temas, menciona que en este caso atender el tema de luminarias, la presencia policial.

Sobre el tema que presentaron del metro copilco menciona que se estará trabajando en las áreas de la entrada a la universidad y hacia Santo Domingo.

Pide a la Lic. Paola Aceves quien fue recién nombrada por el Alcalde como Directora Ejecutiva de Seguridad en la Alcaldía de Coyoacán, le pide si puede intervenir, particularmente para el tema de acciones a realizar en materia de seguridad en estos senderos.

Lic. Ricardo Huerta Moreno, Secretario Técnico del Concejo.- Menciona que hay lista de diferentes participaciones.

Como numero 1 la que cede el Presidente a la Directora Ejecutiva de Seguridad Ciudadana, la Lic. Paola Aceves Sandoval.

Directora Ejecutiva de Seguridad Ciudadana, la Lic. Paola Aceves Sandoval.- Agradece por la bienvenida y se presenta, da su nombre Paola Aceves Sandoval, y menciona que entre hoy y mañana se avocara en conocer la incidencia delictiva en torno a la violencia sexual que hay hacia las mujeres. Menciona que, implementarán un dispositivo que permita encontrar los espacios en los cuales hay mayor incidencia y avocarse a la presencia policial.

Menciona que implementaran dispositivos con las cámaras del C2 sur, para monitorear los espacios, la presencia de la policía auxiliar en conjunto con la policía preventiva.

Externa que a partir de esta semana estarán dando resultados en estos términos con un par de dispositivos que ayuden a generar percepción de seguridad y a solicitar también revisiones de algunas personas y vehículos que puedan ver de manera sospechosa en los espacios.

Lic. Ricardo Huerta Moreno, Secretario Técnico del Concejo.- Cede el uso de la voz a la Concejal Mireya Cruz Levario.

Concejal Mireya Cruz Levario.- Agradece y menciona que hace la solicitud para que le haga llegar el Secretario a los Concejales el Directorio actualizado de los nuevos funcionarios de la Alcaldía de Coyoacán. Le da la bienvenida a la Licenciada Paola Aceves Sandoval, externa que ya lo menciono la Concejal Elisa que es la Presidenta de Equidad de Género, el tema de senderos seguros, recordando que sí fue la administración pasada quien elaboro el tema de Miguel Ángel de Quevedo y que hoy el Gobierno de la Cuidad dio mantenimiento a este sendero, buscando rehabilitar lo que ya estaba.

Menciona que la administración de Coyoacán de 8 Direcciones Generales, en 7 hay Directores varones y solamente una Directora General y una Directora Ejecutiva de Seguridad, externa que la equidad de género no la ve reflejada en el Gabinete.

Lic. Ricardo Huerta Moreno, Secretario Técnico del Concejo.- Cede el uso de la voz a la Concejal Martha Elisa Bucio Huacuz.

Concejal Martha Elisa Bucio Huacuz.- menciona que le entusiasma mucho escuchar a un Alcalde que por fin entiende que es el tema de género, que es un problema transversal y que así se tiene que trabajar.

Menciona que le da gusto conocer a la Directora Ejecutiva y que una mujer está comprometida con el tema de la seguridad y menciona a la Directora que se necesita una coordinación más estrecha y que desde la comisión que encabeza poder decirle cuales son las zonas en donde ellos han visto mayor problemática.

Y solicita de manera pública al Alcalde de Coyoacán Rigoberto Ávila, generar un escuadrón de policías mujeres que trabajen para la seguridad de las mujeres en Coyoacán. Externa que se lo pidió al anterior Alcalde Manuel Negrete, que se pudiera hacer un trabajo en donde compañeras policías sean el primer contacto para las víctimas de violencia de género, víctimas de violencia intrafamiliar, menciona que se hizo caso omiso ante esta petición.

Pide esta petición que es importante para evitar ser víctimas de algún abuso.

Lic. Ricardo Huerta Moreno, Secretario Técnico del Concejo.- Da lectura al punto número 7 del Orden Día.

7. Informe sobre la recuperación y rehabilitación de espacios públicos, Promovido por la Concejal Martha Elisa Bucio Huacuz.

Lic. Ricardo Huerta Moreno, Secretario Técnico del Concejo.- Cede el uso de la voz hasta por 3 minutos para exponer su tema a la Concejal Martha Elisa Bucio Huacuz.

Concejal Martha Elisa Bucio Huacuz.- Agradece al Sr Secretario, menciona que ya se habló un poco del tema del descuido que hay en la Alcaldía Coyoacán y que por mucho tiempo se pidieron los tequios, las asambleas en la calle con la gente para su recuperación y rehabilitación de espacios públicos. Menciona que ya lo externo que no solo se trata de un trabajo de la Alcaldía, sino de un trabajo en conjunto, de volver a construir y crear ciudadanía, comunidad.

Le menciona al Alcalde, que ya faltan pocos meses para acabar esta administración y externa que no se quieren ir sin dejar una huella importante y un cambio importante en la Alcaldía.

Externa que ya que se está en semáforo verde, volver a las calles a trabajar de la mano con los vecinos, poder tener las asambleas vecinales, que salga y escuche a los vecinos.

Lic. Ricardo Huerta Moreno, Secretario Técnico del Concejo.- Pregunta si hay alguna participación al respecto sobre este punto.

Cede el uso de la voz al Concejal Sergio Israel Barragán.

Concejal Sergio Israel Barragán Camacho.- Menciona que parte del trabajo que se ha hecho en la Alcaldía y como bien lo comenta la Concejal Elisa, es limpiar los bienes mostrencos, no simular que se

hace. Agradece al Subdirector Ornelas porque se pudo limpiar bastantes lugares y zonas en la Alcaldía.

Lic. Ricardo Huerta Moreno, Secretario Técnico del Concejo.- Cede el uso de la voz a la Concejal Mireya Cruz Levario.

Concejal Mireya Cruz Levario.- Externa que alguien pregunta por el chat de Facebook que porque no prenden su cámara, menciona que se disculpó porque se fue a vacunar y que lamentablemente fue de la población del 0.05% que tuvo reacción, por lo tanto no está ahorita en condiciones de mostrarse.

Menciona que referente al tema de bienes mostrencos, ya son de sesiones bastantes pasadas, menciona que la Concejal Rosa María Meza en pleno del Concejo solicito se votara y por unanimidad se logró para que se pudiera realizar las acciones, ya que es una obligación de la Alcaldía quitar y retirar todos los bienes que entorpecen el caminar de vecinos y vecinas.

Menciona que solo escucho al Concejal Sergio que ya vio estás acciones y externa que solamente debió ser por su zona, ya que del lado donde le corresponde a la Concejal Mireya no ha visto nada.

Invita a los nuevos Directores y Funcionarios que tienen cargos en Coyoacán se den a la tarea de revisar que ha quedado pendiente. Menciona que saben que hay muchos que se fueron y que no dejaron los compromisos con este pleno, con los Concejales, con las diferentes comisiones que se tienen en Coyoacán. Solicita se habrá una ruta o algún calendario para estar al pendiente.

Lic. Ricardo Huerta Moreno, Secretario Técnico del Concejo.- Cede el uso de la voz al Presidente del Concejo, Rigoberto Ávila Ordóñez.

Presidente del Concejo, Alcalde Rigoberto Ávila Ordóñez.- Menciona que es un tema importante y efectivamente es necesario salir, ya que ellos llegaron en vísperas de campañas y quisieron e implementaron en la oficina de la Alcaldía horarios extendidos para darle atención a la ciudadanía.

Menciona que es momento de desplegarse a las zonas, menciona que lo de los tequios una vez que salga la prioridad de las escuelas, es retomar los senderos de las escuelas y las partes exteriores e incluso menciona que el pintar bardas ya que algunas están muy grafiteadas.

Menciona que periódicamente se recogen autos abandonados. Comenta que, se hará una participación más amplia con la Dirección de Obras y Servicios Urbanos, para que a la par se aborden estos puntos y se pueda ir haciendo una recuperación de espacios.

Externa que se retoma esta propuesta que se hace y estarían invitándolos a cuestiones muy concretas. Pide al Ingeniero Ramiro Herrera para extender más el tema, menciona sobre una enfermedad en las palmeras y arboles huecos, enfermos y secos y que son un peligro.

Ing. Ramiro Herrera Pastelin, Director General de Servicios Urbanos. Agradece y menciona a la Concejal Elisa que, se pone a la orden para cualquier trabajo de tequio y apoyar a la comunidad para

que junto con autoridades y vecinos trabajen para sacar a delante esas plazas, parques, calles con problemas.

Menciona que efectivamente como comenta el Sr Alcalde hay una gran cantidad de árboles con demasiado follaje, muertos, es el problema de las palmeras.

Externa que cuando ellos llegaron a la Alcaldía había problemas con la certificación, esta semana el día jueves tomarán el curso y se renovaran sus acreditaciones, para ahora si arrancar en un programa bastante fuerte.

Menciona que referente a la situación de los muebles mostrencos, si considera necesario generar una mesa de trabajo para saber cómo se va atacar, ya que tienen que intervenir varias áreas de la Alcaldía.

Lic. Ricardo Huerta Moreno, Secretario Técnico.- Pasa al punto número 8 Asuntos Generales.

Concejal Mireya Cruz Levario .- Agradece y menciona que son 3 puntos "acaba de escuchar con atención que ya van a tener el próximo jueves la capacitación para los certificadores o las personas que estarán certificadas para poder dar pauta al tema de palmeras, si le gustaría que aclararan cuándo aproximadamente se estarían atendiendo el tema de palmeras, reiterando que viene ya la temporada de lluvia, pero viene pegada en muchas ocasiones con fuertes vientos que ya se ha tenido a lo largo de estos días y si le interesa porque las palmeras que están enfermas y de plano ya se tengan que quitar, al menos que la gente sepa que esté tranquila que si se les va atender antes de que termine la administración, porque la ciudadanía no sabe de administraciones saben de la necesidad y las preocupaciones que tiene el salir de casa por si tiene enfrente o a un costado , si pudiese precisar el Ingeniero Director General de Servicios Urbanos se lo va agradecer.

Por otro lado, pide apoyo, ya que son varias solicitudes a lo largo de este mes que ha pasado de la sesión pasada a ésta, en la que les piden el apoyo para que se esté monitoreando a través del teléfono que dio que ya no responden, no sé si fue por el cambio de telefonía que la alcaldía tuvo o si verdaderamente este teléfono ya no va a ser, si pudiesen compartir un teléfono en donde los vecinos pudieran estar requiriendo de forma inmediata el tema de agua en las pipas de agua .

Concejal Laura Susana Ordoñez Contreras.- agradece al Señor secretario por el uso de la voz, agradece el desarrollo de esta sesión, alguno de los tres puntos que mencionaba se trataron, sin embargo queda pendiente con la gestión de obras, cómo van con el gasto realizado en octubre que fueron 14 millones de pesos quedó pendiente esa respuesta, del estudio de suelos que se aprobó por unanimidad no comento nada la Directora, con respecto a este quisiera si es posible que lo conteste en este momento y con relación a las mesas de trabajo que han venido desarrollando con la Concejal Elisa y no sé con cuántos compañeros más y que ella como Presidenta de esa Comisión, no se le ha notificado.

Como Presidenta de la Comisión solicita, se le incluya o lo hacen de manera individual y se le dé una respuesta celebra que sus compañeros estuvieran atentos en estos dos meses de ausencia, con los temas de su comisión.



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



CONCEJO ALCALDÍA
DE COYOACÁN



ALCALDÍA DE
COYOACÁN
Un fin, una pasión y siempre la misma

Con relación al Director de Servicios Urbanos, ya tienen una mesa prevista y estará sin falta. También menciona, que le hizo una petición hace 24 días de unas fugas de agua y es lamentable que Santo Domingo, Campestre Churubusco no tengan agua y en CTM se esté tirando, comentó que en el momento se atenderían, son cuatro días y es una fuga de agua, agua potable y no se le ha dado atención, de la misma manera, solicita que no haya pretexto para no atender una situación donde le mandó unos folios CESAC de alumbrado, como lo dijo hace un momento, calles absolutamente oscuras y que no se han atendido.

Por otro lado, le gustaría que dieran respuesta en este momento y pregunta a la Dirección General de Administración, que hicieran con los tanques de oxígeno que compró la Alcaldía porque ella vio que los ingresaban en Caballo calco.

Concejal Jorge Calvo Ramírez.- Agradece y menciona que tiene 3 puntos que se trataron en las 2 sesiones anteriores y de las cuales no ha tenido respuesta, el primero es: "relativo a la denuncia de poda y derribo ilegal de árboles en Villa Panamericana y otras zonas de la Alcaldía, se comentó en una mesa de trabajo que se había iniciado un procedimiento administrativo ante el Órgano Interno de Control a uno de los funcionarios responsables de esta acciones y hasta el momento no hemos recibido el soporte documental, así como también darle seguimiento a la denuncia de tipo penal en contra de los funcionarios o presuntos responsables.

El otro tema es, el seguimiento a la recuperación de espacios públicos en Pedregal de Carrasco, en la rinconada e igual como se comentó en otro de los puntos de esta sesión el tema de vía pública, también cuando se va a realizar o si ya se realizó envíen también soporte documental de esto que se solicitó en la Sesión anterior y por último, preguntar si hay alguna fecha para el pago de las y los auxiliares de este Concejo así como de la Secretaría Técnica, que lo comentaban en uno de los puntos pero solamente nos dijeron que estaba detenido, quisiera saber si en el tema del Concejo ya hay alguna fecha."

Concejal Martha Elisa Bucio Huacuz.- agradece al Sr secretario y menciona "efectivamente a todos nos interesa el tema de Coyoacán y no se preocupe Sra. Concejal Laura, estamos atentos a los trabajos que se llevan en esta y en todas las Comisiones como siempre. Tengo 2 temas quisiera saber, si tenemos un plan de regreso gradual a las oficinas, ya estamos en semáforo verde y no tardamos en volver todos y todas a nuestras actividades normales y quisiera saber si tenemos un plan para las y los trabajadores de la Alcaldía de Coyoacán.

Saber sobre la solicitud que hice en la sesión de Concejo pasada, sobre la revisión y atención al cárcamo de la calle Cuauhtémoc, es un tema donde hay inundaciones si no saben tenemos un grave problema y al parecer lo que dijeron los vecinos es que no han tenido respuesta de este tema."

Concejal Sergio Israel Barragán Camacho.- Agradece "únicamente un punto Sr Alcalde, habíamos tocado la situación de ver la posibilidad de hacer la placa conmemorativa de los primeros Concejales de la Alcaldía de Coyoacán, la verdad para mi si es un trabajo que me ha costado y que yo creo que cada uno de los compañeros Concejales y creo que el ser los primeros Concejales de la Ciudad de México y de la Alcaldía de Coyoacán si merece tener una placa para mi punto de vista, no se los compañeros Concejales que opinen."



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



CONCEJO ALCALDÍA
DE COYOACÁN



ALCALDÍA DE
COYOACÁN
Justicia, con justicia y con la justicia

Lic. Ricardo Huerta Moreno, Secretario Técnico. – Le informa al Presidente que están integrados todos los puntos de la orden del día, por lo que cede el uso de la voz para su comentario final y llevar a cabo la clausura de la Sesión del día de hoy.

Presidente del Concejo, Alcalde Rigoberto Ávila Ordóñez.- Menciona que sobre cada uno de los puntos y las solicitudes echas en los asuntos generales, van a dar respuesta a cada uno de ellos, tomaron nota de los asuntos anteriores lo recogen y lo solventan a la brevedad posible y tengan por seguro, sobre todo las respuestas que están pidiendo de otros puntos “por lo demás no me queda más que agradecer la presencia y su interés y participación, así como las personas ciudadanas que nos siguen a través de las redes sociales, estamos a la orden y seguiremos trabajando por Coyoacán.”

Firman los que en ella intervinieron.

FIRMAS



Rigoberto Ávila Ordóñez
Presidente del Concejo de la Alcaldía Coyoacán



Mireya Cruz Levario
Concejal



Armando Jiménez Hernández
Concejal



Laura Susana Ordóñez Contreras
Concejal



Concejal Jorge Calvo Ramírez
Concejal



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



CONCEJO ALCALDÍA
DE COYOACÁN



ALCALDÍA DE
COYOACÁN
Trabaja con pasión y cumple la misión

Arantza Sánchez Cué
Concejal

Alberto Álvarez Palafox
Concejal

Oswaldo Xavier Muñoz Martínez
Concejal

Martha Elisa Bucio Huacuz
Concejal

Rosa María Ramírez Meza
Concejal

Sergio Israel Barragán Camacho
Concejal

Esta foja es la última perteneciente al Acta de la Quinta Sesión Ordinaria
del Concejo de la Alcaldía de Coyoacán.
Ejercicio 2021.

